



# Cardenal Chomali rechaza proyecto de aborto legal: “Es un error promover la muerte como solución”



**La iniciativa será ingresada por el Gobierno la próxima semana a la Cámara de Diputados, según confirmó la ministra Antonia Orellana. Desde la Iglesia Católica advierten que presentarán argumentos científicos, filosóficos y teológicos para oponerse a la medida, mientras crecen las críticas de la oposición.**

El anuncio realizado por la ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana, sobre el inminente ingreso del proyecto de aborto legal a la Cámara de Diputados ha provocado un intenso debate

político y social, generando inmediatas reacciones tanto del mundo religioso como de sectores de la oposición.

Durante ayer domingo, el cardenal de Santiago, Fernando Chomali, expresó su firme

rechazo a la propuesta del Ejecutivo, calificando la iniciativa como un “error” que representa un “fracaso de la sociedad”. En sus declaraciones, el líder religioso enfatizó que tanto el aborto como

la eutanasia son decisiones que atentan contra la vida humana y la dignidad de las personas.

“Es un error promover el aborto, es un error promover la eutanasia, es un fracaso de la sociedad, porque eso significa muerte”, manifestó con contundencia Chomali, quien aseguró que la Iglesia no pretende imponer su visión, pero sí participar activamente del debate público entregando fundamentos desde la ciencia, la filosofía y la teología.

“Quienes van a decidir sobre el aborto son la Cámara de Diputados y el Senado. Lo que nosotros vamos a hacer es mostrar todos los argumentos, desde la ciencia, desde la razón, los argumentos filosóficos, los argumentos teológicos, para hacer ver que el aborto es una mala solución para conflictos que pueden ser reales”, señaló.

En esa línea, añadió que “el aborto elimina a un ser humano inocente y nosotros creemos que esa no es una solución frente a dramas que reconocemos. (...) La solución es el acompañamiento, el cuidado, la atención médica, y nosotros vamos a presentar eso como ya lo hicimos ayer”. El cardenal fue enfático en subrayar que su postura no pretende interferir con la labor legislativa ni con la autonomía del Ejecutivo. “Yo no pauteo al Presidente de la República, yo no pauteo al Gobierno, esa no es mi misión. Cada uno puede presentar los proyectos que estime conveniente, pero nosotros vamos a hacer ver con mucha fuerza que es un error”, declaró.

Desde sectores de la oposición también han comentado a pronunciarse con fuerza. Parlamentarios de

Chile Vamos y del Partido Republicano han anticipado que rechazarán la idea de legislar el proyecto, cuestionando tanto su contenido como su oportunidad, en medio de otras urgencias sociales que aseguran, están desatendidas. Por su parte, desde el oficialismo, se espera que la presentación del texto legal sea acompañada de una campaña informativa que ponga en relieve los fundamentos del proyecto y las realidades de mujeres que enfrentan embarazos en contextos vulnerables o no deseados.

El debate sobre el aborto legal se instala así nuevamente en el centro de la agenda política nacional, marcando una nueva etapa en la disputa por los derechos reproductivos y el rol del Estado en garantizar autonomía y salud para las mujeres. La iniciativa será ingresada durante la próxima semana y se anticipa una tensa discusión parlamentaria que volverá a dividir aguas tanto al interior del Congreso como en la ciudadanía.